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Risposta all’interpellanza scritta di Domenico Fraschina relativa al 
restringimento stradale in Via Fontana a Tesserete  
 

        6950 Tesserete, 8 ottobre 2013 
        Ris. mun. no 339 del 07.10.2013 
 

Egregio Signor Fraschina, 
 

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 2 ottobre scorso concernente l’intervento di 
moderazione del traffico in Via Fontana a Tesserete. 
 

Richiamato quanto già indicato durante la seduta del 29 aprile scorso al Consigliere 
Lorenzo Quarenghi, in risposta ad un’interpellanza sulla medesima fattispecie, osserviamo 
quanto segue. 
 

Ci preme innanzitutto rilevare che in base all’art. 14 del Regolamento di applicazione della 
Legge organica comunale (RALOC), non possono essere oggetto di interpellanza temi che 
sono di esclusiva competenza del Municipio o di altre Autorità, sui quali il Legislativo non 
ha nessuna competenza di decisione e di sorveglianza. 
A ben vedere, i quesiti posti dalla sua interpellanza, rientrano tra le sfere di competenza 
dell’Esecutivo. In effetti, stando all’art. 107 cpv.2 let. d) LOC, tra le funzioni di polizia locale 
esercitate dal Municipio vi sono le misure intese a disciplinare il traffico sul territorio 
comunale. 
Tenuto conto di quanto sopra, lo scrivente collegio avrebbe pertanto la facoltà di non 
rispondere al suo atto. 
 

Ad ogni buon conto ed a titolo informativo, rispondiamo quanto segue. 
 

Contrariamente a quanto da lei asserito, il Municipio non reputa l’intervento in questione 
inutile e pericoloso. Le risultanze degli accertamenti effettuati dalla Polizia comunale, 
hanno infatti evidenziato come il restringimento stradale in Via Tesserete abbia 
indubbiamente favorito la riduzione delle velocità sulla tratta in questione.  
Oltre a ciò, i riscontri avuti dall’utenza, di cui in particolare scolari, sono indubbiamente 
positivi. L’intervento, permette di avvicinarsi maggiormente al campo stradale, fornendo 
così ai pedoni maggior visibilità. 
La combinazione di questi due aspetti, minor velocità e maggior visibilità, favorisce in 
definitiva un attraversamento con maggior sicurezza.    
 

Come peraltro indicato nel comunicato del 6 giugno 2012, si trattava di un test a tempo 
indeterminato, che alla luce dell'esperienza positiva il Municipio ha deciso di confermare e 
rendere definitivo sino all’implementazione della cosiddetta zona 30 km/h. 
 

Distinti saluti. 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


